
	  

¿SERÁ  EL  FINAL  DEL  TÚNEL  PARA  DEL  HOSPITAL  DE  LOJA?  
  

El  16  de  Octubre  de  2006  se  colocó  la  primera  piedra  del  Hospital  de  Alta  Resolución  (HAR)  de  Loja,  en  

2008  se  adscribió  a  la  Agencia  Pública  Sanitaria  Hospital  de  Poniente  de  Almería,  en  Octubre  de  2010  se  aprobó  

los   traslados  de   todas   las  categorías  entre   los  centros  adscritos  a   la  Agencia   (Hospital  de  Poniente,  HAR  Toyo,  

HAR  Guadix)  al  HAR  de  Loja.  Todas  las  categorías  se  trasladaron  al  100%    excepto  una,    la  médica,  ya  que  algunos  

médicos  con  su  traslado  aprobado  se  “quedaron  en  tierra”  (1ª  presunta   irregular idad”).  En  noviembre  de  

2010   se   publicó   las   bases   del   proceso   para   la   cobertura   definitiva   de   puestos   de   trabajo   en   HAR   de   Loja  

mediante  Oferta  de  Empleo  Pública   (OPE),   se  presentaron  aproximadamente  6000  personas,  de   las  diferentes  

categorías,  para  139  PLAZAS  OFERTADAS   (para  médicos  un   total  de  21  plazas  ofertadas).  En  el  proceso  de  

examen  se   filtran   las  preguntas,   la  Agencia   reconoce  el  “error”  públicamente   (2ª  presunta   irregular idad).  

Entre   el   primer   y   segundo   trimestre   de   2011   se   abre   el   Hospital   pero   sorprendentemente   sólo   con   los  

profesionales  de   los  traslados  y  un  mínimo  %  de   la  OPE   ,  es  decir,   los     nuevos  profesionales  que  aprobaron   la  

OPE  del  HAR  de  Loja  se  quedaron  sin  firmar,  sin  su  plaza  y  muchos  de  ellos  sin  trabajo.  Desde  2011  la  Agencia  

decide  unilateralmente  firmar  aquellas  plazas  “que  ve  convenientes  o  les  interesa”,  ya  que  la  mayoría  de  estas  

plazas  pertenecen    a  día  de  hoy  a  cargos  intermedios.  Esta  firma  de  plazas  se  realiza  de  manera  opaca,  por  un  

lado  “nadie  se  entera”  y  por  otro  lado  y  para  agravar  aún  más  la  situación,  muchos  de  estos  profesionales-‐cargos  

intermedios  no  pusieron  nunca  un  pie  en  el  HAR  de  Loja  (3ª  presunta   irregular idad).     

Desde  2011  hasta  2014  se  inician  diferentes  medidas  de  presión,  muchas  de  ellas  “a  medio  gas”  ya  que  

la  mayoría  de  los  sindicatos,  con  intereses  contrapuestos,  mantuvieron  posturas  “extrañas”  excepto  el  SMA  (en  

coalición   sindical   con   el   LIMP)   que   siempre   mantuvo   una   postura   TRANSPARENTE      y   CLARA   apoyando  

fundamentalmente  la  apertura  completa  del  HAR  de  Loja  y  en  el  peor  de  los  casos  con  la  búsqueda  de  soluciones  

intermedias   reales   para   así   poder   regularizar   la   situación   de   aquellos   médicos   aprobados   en   una   OPE.   El  

resultado  de  este  “mal  proceso”  es  que  109  profesionales  que  aprobaron  una  OPE  siguen  a  día  de  hoy  sin  firmar  

su  plaza  aunque  “creemos”  que  una  profesional  recientemente  ha  firmado  su  plaza  horas  antes  de  la  realización  

de  su  juicio.    

Todo  estas  presuntas  irregularidades  han  obligado  al  SMA  y  a  la  Asociación  de  Profesionales  de  Hospital  

de  Loja-‐Alcalá  (APHALA),  esta  última  parte  activa  y  muy  positiva  en  todo  el  proceso,  a  judicializar  la  situación.  Los  

juicios  están  fechados  para  2016.    

No  nos  podemos  olvidar  de  los  aspectos  políticos  ya  que  en  el    HAR  de  Loja  han  sido  todo  un  enigma.  

Comenzando  con  aprobación  del  HAR  de  Loja    por  parte  de  la  Consejera  de  Sanidad  (Doña  Maria  Jesús  Montero)  

hasta   la   denegación   por   parte   de   la  misma   persona,   Doña  Maria   Jesús  Montero,   ahora   en   la      Consejería   de  

Hacienda,   de   librar   una   partida   presupuestaria   extra   para   así   poder   solucionar   el   problema   del   HAR   de   Loja,  

hospital  que  ella  aprobó.  Pasando  por  las  incontables  inauguraciones  que  ha  sufrido  el  Hospital  y  finalizando  con  

las   numerosas   preguntas   parlamentarias   que   realizaron   los   partidos   políticos   respecto   al   HAR   de   Loja  

exceptuando  siempre  a  uno,  el  PSOE,  que  nunca  preguntó  al  respecto.    

Pero  en  este  último  año  2015,  y  sobre  todo  en   los  últimos  meses  el  panorama  “parece  cambiar”  o  al  

menos  eso  es  lo  que  deseamos  todos.  PRIMERO,  la  llegada  del  nuevo  Consejero  de  Sanidad  Don  Aquilino  Alonso  

con   importantes   lazos   con   Granada   y   más   concretamente   con   Loja.   SEGUNDO,   declaraciones   en   diferentes  

medios  de  Don  Aquilino  Alonso  refiriéndose  a    la  apertura  del  HAR  de  Loja  antes  de  final  de  año  y  TERCERO,  el  

dato  más  importante  a  nuestro  juicio,  ya  que  el  próximo  día  17  de  Septiembre  a  las  10  de  la  mañana  en  la  sala  4  

del   Parlamento   Andaluz   se   discutirá   la   “Proposición   no   de   Ley   en   Comisión   10/15   PNLC-‐000071   relativa   a   la  

ampliación  de  cartera  de  servicios  y  dotación  del  personal  del  Hospital  de  Alta  Resolución  de  Loja”.      

Y  sorprendentemente…  ¿Conocéis  qué    partido  político  la  propone?.  El  PSOE.    Todo  queda  dicho.    

  

  

Granada  11  de  Septiembre  

SMA  Sindicato  Médico  de  Granada  
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